

Crest

SAILLANS

Le projet de nouvelle crèche toujours d'actualité



Une grande partie des activités et ateliers ont été maintenus malgré la crise.

Dernièrement réunie en assemblée générale, l'association Les P'tits Bouts, qui gère la structure multi-accueil (crèche et halte-garderie) de Saillans, a présenté son bilan de l'année écoulée et fait le point sur le projet de construction d'une nouvelle crèche.

Cette année passée sous le poids de la crise sanitaire, avec des protocoles à appliquer parfois lourds et une ambiance particulière avec son lot d'incertitudes et d'incompréhension, a eu un impact plutôt négatif sur la structure dans son ensemble. Malgré une fermeture complète de mi-mars à mi-mai 2020, puis un accueil réduit à 50 % de la capacité jusqu'à début juillet 2020, la fréquentation de la crèche est restée bonne avec un taux d'occupation de 86 %. Toujours sur cette année 2020, il y a eu 33 enfants inscrits, ce qui représente 30 familles accueillies. Une grande partie des activités et ateliers d'éveil proposés aux enfants ont pu être maintenus.

• Une situation financière saine mais fragile

Le collègue solidaire qui dirige l'association a mis en place des outils de gestion facilitant les prises de décisions, en particulier celles impactant largement le budget, et permettant de piloter la structure plus sereinement.

Quant au projet de construction d'une nouvelle crèche, il s'avère toujours d'actualité. Une étude sur les besoins du secteur et une possible organisation d'un nouveau multi-accueil doit être menée d'ici fin 2021. Les travaux pourraient alors débuter fin 2022/début 2023.